

am Christkindlimarkt in Herisau am 4. und 5. Dezember 2021

Der Hospiz- und Entlastungsdienst AR, unterstützt vom Palliative Care Forum AR+, waren am Christkindlimarkt in Herisau an einem Stand aktiv. Viele Marktbesuchende wurden über unseren Verein informiert: «Licht sein in dunklen Zeiten», ist das Motto unserer Freiwilligen, die ihre Zeit verschenken. Sie begleiten sterbende und schwerkranke Menschen, stehen ihnen bei in einsamen Stunden und Unterstützen Angehörige.

Es waren zwei wunderbare, geniale Tage in Herisau am Markt. Auch wenn das Wetter teilweise so war, dass man kaum einen Hund nach draussen schickte, waren doch die Begegnungen mit Menschen am Stand helle Lichtmomente. Es fanden viele gute Gespräche statt und die Leute kauften fröhlich Waschlappen. An der Feuerschale zündeten einige trauernde Menschen ein Kerzli für Verstorbene an, Tränen flossen und den Leuten konnten wir wieder Mut zusprechen.

Am Stand waren neben Angela Koller und Annekäthi Daberkow insgesamt rund 14 Freiwillige engagiert, die sich mit grossem Einsatz zur Verfügung stellten. Es war mega toll, soviel gute Gemeinschaft zu erleben.



Allen Helferinnen und Helfern, und vor allem Annekäthi und Angela, ein herzliches Dankeschön für Euren grossen Einsatz!